



# 学校だより

郡山市立多田野小学校  
第22号  
令和6年9月27日(金)  
文責：校長 宗像善吉



## 日本のこころを体験!

13日(金)に逢瀬公民館で茶道教室を実施しました。これは6年生対象の取組で、日本古来の文化を体験しようということで、毎年行われているものです。今年も講師に 先生をお招きしました。茶道には、相手を「おもてなしする心」



は当然ながら「思いやる心」も大切にする事も学びました。2つの班に分かれ、茶道について説明を受けたり実際にやってみたりしました。「お茶をたてるの

が難しかった」「練りきりは意外と甘くなくておいしかった」などの感想が聞かれました。とっても良い体験ができたようです。

## あきらめないこと・工夫すること

25日(水)に全校集会が開かれました。校長講話の前に、「私の家族作文コンクール」「青少年読書コンクール」「郡山市小学校理科作品展」の表彰が行われまし



た。読書感想文と理科作品展は、夏休みの課題の一つとして、児童が選んで取り組んだものです。今年の夏休みも子どもたちが課題を自分で選んで取り組んだ成果が認められ、大変うれしく思っています。これからも入賞のお知らせが届くのではないかと楽しみです。

校長の講話では、パリオリンピックの体操競技で金メダル3つと銅メダル1つ、合わせて4つのメダルを獲得した岡慎之助選手の話をしました。すでにご存じの方もいらっしゃると思いますが、岡選手は、オリンピックの1年8ヶ月前に膝の靭帯を断裂して、大変難しい大きな手術を受けたそうです。当然、オリンピック出場も危ぶまれる状況でした。それでも、岡選手は入院中にもかかわらず、治療に影響のない部分の体を鍛え、膝が治ったら試合に1日も早く出られるよう準備をしていたそうです。その結果、オリンピックに出場しただけでなく、4つものメダルを獲得するに至り

ました。入院中にもオリンピック出場をあきらめず、工夫して練習に取り組む姿勢が、この素晴らしい結果につながったのではないかと、子どもたちに伝えました。この話を通して子どもたちが何かを感じ、自分の行動に繋げられれば、とっても嬉しいことです。

なお、全校集会で表彰された児童は、以下の通りです。※「私の家族作文コンクール」は12号に掲載済み

### 「青少年読書感想文コンクール」

特選	1年	
入選	2年	3年
	4年	5年
	6年	

### 「郡山市小学校理科作品展」

金賞	6年	6年
銀賞	3年	3年
	4年	5年
	5年	5年
	6年	6年

## 通知票を配付します

今月30日(月)に前期の通知票を児童に配付いたします。当日学校からも通知票の見方についての便りがあるかと思いますが、お子さんと内容を見ていただき、頑張ったところ、もっと頑張らなければならないところなどを話し合い、これからの学校・家庭生活の改善に生かしていただければ幸いです。通知票には表れない頑張ったところがあれば、それを認め褒めていただければ幸いです。

今までの学年の内容が十分に習得できていないため、伸び悩んでいるお子さんもいるかもしれません。そのようなときは、タブレットに「スタディサプリ」というアプリが入っていますので、それをご家庭でもご活用ください。1年生から復習できますし、先の学年の学習内容も学ぶことができます。学習内容を説明する動画もありますので、理解不足の内容や進んで学習したい時には、その動画を視聴してから問題に取り組むと大変効果的です。



(裏面に続く)

## デジタル新聞を読んで

夏休み中にデジタル新聞を読んだ感想を送ってくれた6年生(前半)の感想です。スポーツはもちろん自然環境、政治的な出来事などいろいろな記事が目にとまったようです。どんな感想をもったのでしょうか。

### 「大雨で川が洪水に 生き物たちは何処に」 7/19日(金)

洪水のあった川の生き物の魚は、支流に避難していたが、その放水中でも魚が捕獲されました。それでも、30cmを超える魚は捕獲されず、大型の魚は増水でも耐えられるのではと、推察されたいです。私は大きい魚は耐えられたとしても小さい魚は、捕獲されるので、どの魚でも捕獲されない方がいいと思いました。

6年

### 「大谷選手、オールスターで3ラン」 7/19日(金)

オールスターでホームランを打った大谷選手を見てすごいなと思いました。僕も大谷選手みたいになれるように頑張ります。

6年

### 「アラスカの川 オレンジ色に」 7/20日(土)

アメリカ・アラスカ州北部の広い範囲で川がオレンジ色に変色していることが分かりました。それらは地球温暖化の影響とみられていて、これから世界中のいろいろなところが地球温暖化の影響を受けてしまうのかなと思いました。

6年

### 「トランプ前大統領 うたれる」

トランプ前大統領が銃で撃たれたニュースを見て、僕はバイデン大統領が指示したのかなと思います。

6年

### 「おうちのカレーライスも値上がり？」 7/23日(火)

円安、天候の不順などによって、野菜や肉が値上がりしていて大変だなと思いました。

6年

### 「迷路を作って観察しよう！」 7/24日(水)

この見出しはダンゴムシについてです。ダンゴムシは、最初に目の前で障害物にぶつかったら、右にまがって、次にぶつかったら左にまがるというダンゴムシの性質を使った迷路についてでした。

この見出しで私は、ダンゴムシは最初にぶつかったら右にまがり、次にぶつかったら左にまがるということを知らなかったなので、このデジタル新聞を読んでよかったです。

6年

### 「エスカレーター歩行は危険」 8/2日(金)

エスカレーターはそもそも歩行を想定して設計されておらず、エスカレーターを歩くと事故の原因にもつながると書いてあったので、私もエスカレーターは歩かないように気をつけたいです。

6年

### 「7位から劇的大逆転 五輪連覇たぐり寄せたスケボー堀米雄斗」 7/30日(火)

パリオリンピックスケートボードの男子ストリート決勝が7月29日に行われ、東京オリンピック金メダルの堀米雄斗選手が、二連覇を達成した。最終7位からの大逆転で、連覇を決めた。ベストトリックの最後の5回目で1位との差96.99の中、97.07を出して1位となったそうです。絶体絶命の中、高難易度のトリックを決めようと思った勇気と精神、決めた体がすごいと思いました。4年後のオリンピックも楽しみです。

6年